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记者昨日获悉，宁波市第二医院4月将在院内举办8
场健康讲座，涉及神经内科、骨科、消化内科等多个专科内
容，欢迎市民踊跃参加。

1.国际帕金森日患者宣教
地点：4号楼3楼会议室；
时间：4月8日下午2:00；
内容：神经内科范伟女主任医师主讲“帕金森病的非

运动症状”，管琼峰副主任医师主讲“手抖就是帕金森
吗”。

2.儿科健康讲座
地点：7号楼1楼远程医疗服务中心会议室；
时间：4日14日下午2:00；
内容：顾美主任医师主讲“说说‘咳嗽’那些事”，方敏

副主任医师主讲“管理身高，拒绝早熟”。
3.骨科健康讲座

地点：4号楼3楼会议室；
时间：4月15日下午2:00；
内容：骨科陈先军副主任医师、余霄副主任医师主讲

“肩痛不等于肩周炎”。
4.康复科健康讲座
地点：7号楼2楼康复大厅；
时间：4月21日上午9:30；
内容：郭旭主任医师主讲“老年人颈肩腰腿痛的康复

治疗”。
5.华美健康之声系列讲座
地点：7号楼门诊楼3楼华美驿站；
时间：4月21日下午2:00；
内容：王盼护师主讲“打响流感预防保卫战”。
6.消化内科系列讲座
地点：4号楼3楼会议室；

首场时间：4月24日下午2:00；
首场内容：孙苓嘉主治医师主讲“消化道早期肿瘤的

内镜下发现和内镜下治疗”。
第二场时间：4月27日下午2:00；
第二场内容：丁全华副主任医师主讲“胆道结石的内

镜下微创处理”。
7.疼痛科健康讲座
地点：4号楼3楼会议室；
时间：4月26日下午2:00；
内容：王秋生主任医师主讲“颈源性头痛的防治”。
8.糖尿病足讲座
地点：6号楼11楼骨四科病房
时间：4月29日上午9:00
内容：郭宗慧主治医师主讲“糖尿病足诊疗”，课后将

提供免费测足底压力。 记者 孙美星 通讯员 郑轲

市二院4月将举办8场健康讲座

本报讯（记者 殷欣欣 通讯员 周薛丹）最近，宁波
金光百货在反季销售皮草，一名年轻女子来此闲逛，看上
了一件粉色裘皮大衣。明知道买不起，可又喜欢得放不
下，她一时冲动竟然将其塞到包里，偷回了家。

但是，她还没有机会穿，昨天警察便找上了门。当她细
看裘皮大衣上的吊牌时，吓傻了，欲哭无泪：全国统一价
151200元，工厂直销价15120元。

女子姓刘，20多岁，安徽人，在宁波一家饭店做服务员。
上个月的一天，她路过金光百货附近时，看到门口有

“皮草展览大促销”的广告，就进去看看。在皮草货架前，
她看了又看，对其中一件粉色裘皮大衣特别中意。“当时
没有看价格，就想着这衣服很贵，我肯定买不起。”刘某
说，她环顾四周，发现商场很冷清，顾客和销售人员都很
少，一时脑热，她就把这件裘皮大衣塞进了随身带的袋子
里。

当晚，商场在清点时发现少了一件皮草，于是向辖区
东胜派出所报警。办案民警钱警官说，警方在调查时费
了很大的劲，才找到嫌疑人刘某。因为，刘某在作案过程
中戴着白色口罩，案发现场监控视频又很模糊，几乎辨别
不清面部特征。

警方靠视频跟踪排查以及在监控盲区地毯式搜索，终
于在距离案发现场十多公里的桑家一带锁定了刘某。昨
天，民警在刘某的暂住房楼下车棚将刘某堵住。

面对警方，刘某很快认罪，并交代了作案经过。警方
也收缴了那件赃物皮草。

警方向刘某出示皮草吊牌后，刘某哭着说，真没有想
到这么贵，真是悔不该当初。

钱警官说，刘某没有任何犯罪前科，这次纯属激情犯
罪，为了一件衣服而付出如此代价，实在让人惋惜。

关于涉案皮草的价值，警方表示会进一步找专业机
构鉴定。目前，刘某因涉嫌盗窃已被警方刑事拘留。

老房子下水道不通数月，污水无法外排，常常
外溢浸湿墙面，这让82岁的陈阿婆苦不堪言。虽
然有保洁员几次疏通，但终归治标不治本。庄桥
街道城建部门表示，将在一个月内完成下水道改
造，帮助陈阿婆彻底解决堵塞问题。

化粪池外溢，老人苦不堪言

前天，记者来到江北庄桥解放路31号民政1号
楼，82岁的陈阿婆就住在一楼。“我现在连窗户也不
敢开了。”她指着楼道外绿化带里的下水道口说，5年
前她搬来这里居住之后，下水道外溢的问题就让她
的生活乱了套，尤其是今年以来，化粪池三天两头外
溢，找保洁员疏通了几次，但始终解决不了问题。

记者看到，粪水外溢后向陈阿婆家的墙边蔓
延，最长的有六七米远。“眼看着天气要热了，蚊子
苍蝇多了起来，自己坐在楼道前休息休息也不行
了。”陈阿婆无奈之下，向晚报求助。

当天，庄桥河东社区工作人员叶静君赶到了
现场。他告诉记者，这些老居民楼建成30多年了，
原来的下水管道设计老旧，化粪池面积小。陈阿
婆反映的问题，其他楼道也有，但陈阿婆家的比较
严重，主要是下水道的水排不出去。

叶静君说，解放路共有1000多米长，两边都是
老旧房屋。他曾向街道城建部门反映过，希望能改
造这条路，彻底解决老居民楼下水道的问题。目前，
针对陈阿婆家的情况，只能让物业公司先行处理。

保洁人员提了一条改造建议

负责这条街的福尔敦物业公司保洁员李家
良，对陈阿婆反映的问题比较了解。他当着记者
的面打开了窨井盖，并用一根粗铁丝量了一下。
记者看到，这个下水井的直径也就40厘米，深度不
到30厘米，里面满是粪便，已经没有一点空间。如
果楼上居民排水的话，只能外溢。

“整个楼道就这一个下水道，居民的生活用水
和粪水都汇集在这里，要么向地下渗漏，要么向外
溢出，一到下雨天情况更严重。”李家良认为，目前
的可行改造方案是直接进行化粪池改造，扩大化
粪池面积，再接一根污水管道，与路面的下水道相
连，就可以解决污水问题。

对于李家良的建议，该物业公司的陈经理也
表示认同。但她提出，物业公司只负责保洁，具体
施工要由社区和街道实施。

记者随后从庄桥街道城建办了解到，城建办
将协同施工单位到现场勘查，同时制定施工方
案。少则半个月，多则一个月，解决下水道外溢问
题。 记者 孔玲

本报讯（记者 边城雨 通讯员 范海钢）“这
些地里我们都种了蔬菜，半月前地里倒上了建
筑垃圾，农作物全被毁了。”昨天上午，家住海曙
区古林镇戴家村的村民吴先生指着眼前的一大
片建筑垃圾告诉记者。

记者在现场看到，建筑垃圾所处的位置在
戴家工业区内，看上去有两个篮球场大小。在
建筑垃圾的旁边就是一大片庄稼地，里面种着
菜，长势正好。

戴家工业区一名姓马的工作人员说，这么
大范围的建筑垃圾，看上去的确不美观。他们
也搞不清是谁倒的，只发现前几天有整车整车
的垃圾被拉了进来。

吴先生说，这片土地一直都被村民们用于
耕作，现在突然被建筑垃圾占领了，他们感到莫

名其妙，难道这儿要变成建筑垃圾堆场了吗？
村民的损失该去找谁赔偿呢？

昨天下午，记者就此事采访了戴家村村委
会一名负责人。他否认堆放垃圾的地块是耕
地，说这是一片空地。他说，建筑垃圾是某工地
产生的，因为没有地方堆放，就找到村里说临时
堆放一下，之后将会运到另一个工地上，作为塘
渣进行填埋。接到村民投诉后，他们已经通知
了堆放垃圾的人，让其尽快将垃圾运走，大约明
后天就可以全部运完。记者询问堆放这些垃圾
有没有经过村民同意，他没有正面回应此事，只
是说会尽快处理。

古林镇政府负责城建的工作人员在接受记
者采访时表示，他已经督促村里把这些建筑垃
圾运走，并做好土地恢复原状的工作。

村里多了一大片建筑垃圾
村干部：是临时堆放，很快会清理

细看吊牌价格，她傻了
一时脑热的代价太大，民警都替她惋惜

老居民楼粪水外溢数月
街道城建办回应：
最迟一月之内完成下水道改造

刘某在作案现场刘某在作案现场（（监控截屏监控截屏）。）。

万元！

她在金光百货偷了件裘皮大衣
还没机会穿，民警就上了门15


